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作成者：菅沼 拓也（2年次） 

2 年目の菅沼です。僕が担当する最後の研修医日記となりました。（無事卒業できればの話

ですが・・・） 

最近のトピックとしては、先日今年の医師国家試験が終わったらしいです。むつ病にマッ

チングした学生さんはどうだったのでしょうか・・・？ 

僕はというと、研修レポートや医局での自分が担当する発表もすべて終了し、あとはひた

すら 4 月からの当面の仕事となる麻酔管理を勉強中です。麻酔科の先生方、外科系の先生

方、術場のスタッフの方々、最後までご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。

 

2 年間を振り返ってみると、やはりすばらしい研修をさせてもらったのだと実感します。自

分でもっと積極的にやれば良かったと思うことは多々ありますが、そんな僕でも、他病院

ではできないような経験を、それも研修医という守られた立場でさせていただきました。

その経験はこれからの医師人生において大きな財産となると思っています。そして、同期

や後輩、上級医の先生はもちろんのこと、コメディカルのスタッフの方も暖かく、時には

厳しく研修を見守ってくださり、本当にこの病院で研修できてよかったと感じています。 

 

最近 1年目の先生と一緒に当直をする機会が多いのですが、その成長ぶりに驚かされます。

みんな僕の 1 年目の時より遥かに優秀だと思っています。きっと 4 月から 2 年目研修医と

して 1年目研修医にすばらしい指導をしてくれると信じています。 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


